

11月も下旬になり、めっきり冬らしくなりました。徳島県内からも雪の話題が届くようになり、上勝でももうすぐ初雪が見られるかなという季節になってきました。

11月はたくさんの有意義な行事がありました。どの行事に対しても子ども達は楽しみながら取り組むことができ、たくさんの学びがあったようです。また、自分なりに頑張った達成感も感じられており、行事や活動を通して着実な成長ができていると思います。保護者の皆さんには土曜や日曜の登校が増え、ご迷惑をおかけしましたが、協力ありがとうございました。ご家庭での励ましの声かけで、子ども達のやる気はますます高まってきます。今後も子ども達への応援をよろしくお願いします。

バス遠足・社会見学（全学年）

11月7日(金)、1・2年、3・4年、5・6年に分かれて社会見学を兼ねてバス遠足に行きました。

1・2年生は相生の「山のおもちゃ美術館」に行き、木でできたおもちゃで遊んだり、木の切り倒し方を教えてもらったりしました。上勝と似た木が多く上勝の子はさすがに詳しいなど感心してもらいました。その後、阿南市のアグリあなんの公園で遊びました。



3・4年生は徳島市のひょうたん島クルーズで新町川の清掃活動に参加しました。川にはビニールがたくさん浮いていて、拾い上げるのは水に濡れてとても重かったです。ゴミを捨てない事の大切さを感じることができました。その後、沖洲インドアパークに行きボルダリングやいろいろな運動を楽しみました。



5・6年生は藍住町の「藍の館」で徳島県の伝統工芸である藍染めの体験をしました。一人一人がハンカチを違った模様に染めていき、世界に一つだけの藍染めができました。その後、とても広い月見が丘海浜公園で思い切り遊び回りました。天候にも恵まれ、どの学年も貴重な体験と楽しい遊びができました。



町制70周年記念式典・棚田の音楽祭（全学年）



10月16日(日)、上勝中学校で行われた町制70周年記念式典にオープニング演奏で参加しました。まず、4～6年生が金管で「マツケンサンバ」を演奏し、次に全校児童で「棚田へ行こう」を合唱しました。大勢のお客さんの前で緊張しながらも、練習してきた曲を披露でき会場を盛り上げることができました。その後、時間がたっぷりあったので、みんなで中学校の周辺を散策しました。

昔の学校プールやビール工場、スーパー林道の起点など初めて見る子がほとんどでワクワクした散歩ができました。

昼食は町が用意してくれたお弁当をいただききました。午後からの棚田の音



楽祭では金管で「ミッショニンポッシブル」を演奏し、インディゴーズの伴奏にのせて「棚田へ行こう」を合唱しました。他のグループの歌を聴いたり、野菜や果物のあたる抽選会に参加したりして楽しい音楽祭でした。



12月の徒歩登校立哨当番

	西中橋	南岡橋
12/4	さん(3年)	さん(3年)
12/11	さん(2年)	さん(2年)